



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Fahrrad- und Fußgängerweg auf der Südseite der Schlosslände
-Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 30.05.2017-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	22.06.2017	Entscheidung

Antrag:

die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden

Antrag:

1. Die Stadt Ingolstadt erneuert den Fahrrad- und Fußgängerweg auf der Südseite der Schlosslände zwischen Schillerbrücke und Westlicher Ringstraße – zumindest jedoch bis zu dem Bereich, in welchem in Zukunft ein „Shared Space“ beabsichtigt ist.
2. Die Bäume in der Mitte der asphaltierten Fahrbahn des Fahrrad- und Fußgängerweges werden aus Sicherheitsgründen entfernt. Ersatzweise wird eine entsprechende Anzahl von Bäumen an anderer Stelle gepflanzt. Die Stelen werden ebenfalls aus Sicherheitsgründen in Absprache mit dem Künstler an einen anderen Ort versetzt.
3. Der Fahrrad- und Gehweg auf der Südseite der Schlosslände wird als Fahrrad- und Gehweg sowohl in Ost-West-Richtung als auch in West-Ost-Richtung gewidmet.
4. Die für diese Baumaßnahme erforderlichen Mittel sind in den Haushalt 2018 einzustellen.

Beschluss:

Stadtrat vom 22.06.2017

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt mit der Maßgabe, die von Stadtrat Stachel vorgebrachte Anregung (Überprüfung der Querung in diesem Bereich und Verbesserung der Signalanlage im Bereich Frühlingstaße / Schlosslände) mit zu berücksichtigen.